

Munster

Une représentation de Roméo et Juliette version Carah



Sous l'œil bienveillant d'Annie Weisslocker (g.), directrice du Carah de Munster, les acteurs ont eu droit à des applaudissements nourris à l'issue de la représentation de *Souffrir à la diagonale*. Photo Isabelle Kempf

Les membres de la troupe théâtrale du **Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés (Carah) de Munster** se sont produits au Saint-Grégoire mardi 25 février. Elles sont venues de la vallée de Munster, de Colmar, d'Orbey et d'ailleurs. Pas moins de 150 personnes ont rempli la salle.

Une collaboration entre les personnels et les acteurs du Carah, et avec Céline Laurent, metteuse en scène de la Cie Caravanes, a permis de présenter *Roméo et Juliette*, librement inspirée de la célèbre pièce de Shakespeare.

L'amour contre la haine

Les spectateurs ont retenu leur souffle, ont ri et frémi tant l'intrigue était palpitante. Oui, Roméo Montaigu et Juliette Capulet découvrent la haine que se vouent leurs familles respectives tandis qu'ils ne sont qu'amour.



Les familles Capulet (à d.) et Montaigu à gauche, du *Roméo et Juliette* interprété par la troupe du Carah de Munster et la Cie Caravanes, après la bataille rangée de boulettes de papier. Photo Isabelle Kempf

Quelle difficulté d'affronter la haine et de se résoudre aux batailles rangées de boulets... de boulettes de papier ! Qu'à cela ne tienne, après sa mort, Juliette (Bastien), sous sa belle chevelure rousse pour l'occasion, se métamorphose en chauffeuse de salle improvisée efficace. Que dire du téléphone disparu et retrouvé de l'un des amants, car les acteurs ont relevé le défi d'une digne improvisation.



Le public n'en a pas manqué une miette. Photo Isabelle Kempf

Une belle prouesse, fruit d'un grand et beau travail de la troupe accompagné par une création musicale de Denis Jarosinfki, non moins remarquable. En ouverture de la pièce, Yvonne, actrice, déclare : « Vous verrez bien ! » et, en effet, le public n'en a pas manqué une miette. On peut affirmer que cette pièce est une belle surprise de qualité en attendant la prochaine.

À l'issue du spectacle, et des salutations émues et des longs applaudissements, de nombreux échanges entre le public et les acteurs se sont poursuivis autour d'un verre.

Carah, Tél. 03 89 21 53 00, mail accueil.carahmunster@arsea.fr